



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	28	12/01/2023	LEGISLATIVO

Oposición exige cuentas sobre manejo del STC

## Buscarán que jefa de Gobierno comparezca por las fallas

**LA COALICIÓN** Va por México presentó una queja formal, ante la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados en la que exigieron que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comparezca ante dicho Congreso y dé cuenta del manejo de las funciones y operaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

La queja, que presentaron los coordinadores de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Revolución Democrática, en la Cámara de Diputados, detalló que es una tragedia la cantidad de personas que han perdido la vida, o han resultado lesionadas, por la incompetencia de quienes deberían garantizar una movilidad correcta y segura en el transporte público.

Desde el pasado 7 de enero, la coalición, formada por el PRI, PAN y PRD, externó su preocupación por la cantidad de accidentes que se han generado al interior del STC, durante la gestión de la actual administración.

PAN, PRI y PRD consideraron que los percances ocurridos, des-

de 2018 a la fecha, son un hecho sin precedentes en anteriores gestiones.

El primer accidente que se presentó, durante el mandato de Claudia Sheinbaum, fue el choque de dos trenes en la estación Tacubaya de la línea 1, que dejó un saldo de una muerte y 41 personas heridas.

Luego, el incendio del Centro de Control del Metro en enero de 2021, donde murió una mujer policía, afectó la operación de las líneas 1, 2, 3, 4, 5 y 6, y se perdieron más de 5,000 millones de pesos.

También, el desplome de la línea 12 en mayo de 2021, con saldo de 27 fallecidos y más de 100 lesionados.

Además del reciente choque de dos trenes entre las estaciones Potrero y La Raza.

Los coordinadores explicaron que también se deben de tomar en cuenta los incendios, inundaciones, apagones y el mal estado de la infraestructura en la que actualmente se encuentra el Metro. (Redacción)